

Schnuppertag der Blasmusik

Musikverein hatte eingeladen

Gottenheim. Zu einem Schnuppertag hatte am vergangenen Sonntag der Musikverein Gottenheim in die Grundschule eingeladen. Dabei stellte sich das neu gegründete Vororchester des Vereins erstmals der Öffentlichkeit vor. Dirigent Andreas Thoman erklärte die verschiedenen Blasinstrumente, das Vororchester spielte einige Stücke und erhielt viel Applaus. Nach einer Pause, in der die Gäste in der Turnhalle zu Kaffee und Kuchen eingeladen waren, wurden in Klassen-Räumen und in der Halle von erfahrenen Musikern die einzelnen Instrumente vorgestellt. Die Mädchen und Jungen waren eingeladen, erstmals in ein Saxophon zu blasen oder eine Klarinette in die Hand zu nehmen. Das In-

teresse der Kinder war ansteckend – bald wollten auch die Kleinsten einmal ins (nicht nur sprichwörtliche) Horn blasen. Für das Vororchester werden noch Kinder gesucht, die ein Blasinstrument erlernen wollen. Fragen dazu können an die E-Mail-Adresse: mvgottenheim@gmx.de gestellt werden. (ma)

